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《 会 務 報 告 》 　　

(メークアップ者)

前々回 
  の  
訂正

(欠席者)

指宿酒造株式会社（職場訪問）

風呂井ガバナー事務所より「財団室NEWS11月号」と「ロータリ財団月間」のソリースが届きました。

ロータリアン誌・ロータリーの友・月信１１月号が届きました。♢
♢

＜奉仕の理想＞

ゲストビジター

卓　話

68.00%

17名

望むは世界の久遠に平和 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

日本事務局より１１月ロータリーレート１ドル=１０４円のお知らせが届きました。

地区事務所より地区会員増強委員長からのアンケートのお願い文書が届きました。

16名

25名

<四つのテスト＞ ＜ロータリークラブの目的＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

御国に捧げん我等の生業 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

◎出口

訂正

◎ 伊地知・小園・大重・新宮領・下温湯・　
橋口・米永・春田・中園

告

♢

同じく　バギオだより「2020年11月号」が届きました。

人吉RC豪雨災害（3000円）第2720地区（500円）の義捐金を集金しています。

　連　絡　事　項

64.00%

♢

25名

出席義務

出席率

出席数

会員数

  当日  
出席者 出席数

訂正

出席率

前々回

64.00%

国際ロータリー第２７３０地区

2020-2021年度

会長／梅垣晃一　　副会長/中園伸広　　幹事／竹﨑拓也　副幹事/米永貞嗣

場所:信州庵

18:30～

令和2年 11月17日(火）

次　週　予　告第2727回例会 令和2年 11月10日（火）
幹事　竹﨑　拓也君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

会 務 報 告

  指宿ロータリークラブ週報

ロータリーソング

梅垣　晃一

めぐる歯車いや輝きて 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

永久に栄えよ　我等のロータリー 一.みんなのためになるかどうか 育成することである

ロータリー財団月間

第2724回（10月6日）

報

席

出

出席率

四つのテスト

    ゲスト    
    ビジター  

  紹介

唱　和 卓　　　話

 出席報告･その他

第2726回例会記録（10月27日）

♢

♦

11月誕生日

玉城　 康秀　S38.11.13　57歳

桑波田 真樹　S51.11.15　44歳

神宮司 一弘　S47.11.30　48歳

11月結婚記念日

橋口隆二💛麗子　S57.11. 3

吉利　勉💛咲子　S49.11.10

♦ ガバナー補佐活動費（1000円）を集金しています。

♢ 鹿児島・鹿児島南・伊集院RC１０月分の週報が届きました。

♦ 指宿駅前清掃が始まっています。ご協力を宜しくお願い致します。

※ 堀之内　茂

    誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　
    遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以

上　　無断欠席１０００円・その他随意☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2726回例会発表分

累計￥50,000今回￥3,000

・本日は指宿酒造様　大変お世話になります。有難うございます。

  又10月は無事に当クラブの全プログラムを予定どおりに開催することが出来ました。

　この調子で11月も出来ればと思います。

・職場訪問例会場の指宿酒造さん

　本日は大変お世話になります。

梅垣　晃一※



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

　指宿酒造株式会社　（職場訪問）

　令和2年10月27日（火曜日）12：30～

を楽しみにしています。コロナの影響があると言いましても少しずつ普通の生活ができているのかなぁと思っていま

小学校二年生の子供はいつもなぜか指宿市なのですが「維新ダンシン鹿児島市」のダンスをそれをずっと踊っていま

第2726回

して竹﨑さんの子供も一緒だと思っています。そう言う運動会の準備が忙しくなっています。万国旗とか掲場するの

来週は「スパーチューズディー」トランプ大統領が再選をするのかどうか。また、国内的には大阪市が都構想ができ

るかと言う住民投票があったり議論がなされています。我が梅垣家的には来週は丹波小学校の運動会がございます。

令和2年10月27日（火）

　午前７時~８時まで

11月（月・水・土曜日）

早朝から

　　お疲れ様

　　　でした。

す。夜海岸通りを散歩しているとホテルも明かりがつき人が少しずつ戻ってきているのかなぁと思っています。

今日は何を話そうかなぁと思っていたのですが、個人的な事をお話しさせて頂くと世界的には大きな事としては、

指宿酒造関係者の

皆様からの丁寧な

ご説明と工場見学

　心温まる対応等

　有難うござい

　ました。

　指宿駅前足湯清掃

ました。坪井さんは退会されているのですが、お約束通り今日の日時を迎えられた事を嬉しく思います。

皆さんこんにちわぁ！今日は多くの人数に集まって頂き感謝しております。コロナの関係で一時期はもう今年の例会

は半分出来るのだろうかと思った次第でありましたが、ふたを開けてみると7月・8月は回数が半減致しましたが9月・

10月とある程度例年並みに実施しています。本日は職場訪問例会と言う事で指宿酒造さんにお世話になる事になり


